



東雲

しのめ

shinonome

令和2年9月28日(月) 発行
西脇市立西脇東中学校 広報『東雲』
第5号(通刊291号)
TEL 22-3905 FAX 22-5020

第52回 西脇東中学校体育大会

ギガバイト

とうし

87GB ～ みんなの闘志をインストール ～



9月12日(土)さわやかな秋晴れのもと、第52回西脇東中学校体育大会が開催されました。『87GB ～みんなの闘志をインストール～』をスローガンに掲げ、一人一人が力の限り演技に取り組みました。



87GB ～みんなの闘志をインストール～
 「87」は、全校生徒数を指します。「GB」は「容量」を表す単位ですが、ここでは「ガチバトル」という意味も込められています。87人が自分自身と、また、ライバルと本気で闘う体育大会にしたいと考えました。そして、一人一人の「勝ちたい!!」という思いをみんなが共有し、その闘志を様々な場面で発揮していったと思います。

生徒会役員による
スローガンの説明

本年度も全学年を紅白に分けて勝負しました。3年生がリーダーとなり夏休み明けから練習計画を立て、よさこいやダンスの振り付けを考えたり、今年初めて実施した集団行動の指導ができるように練習したり、自分たちの手でこの体育大会を成功させるために準備をしてきました。当日も紅白の団長を中心に3年生がリーダーシップをとり、各演技、競技、応援まで一生懸命楽しんで取り組んでいました。新型コロナウイルス感染対策のために午前中開催とし、組体操や綱引き、5人6脚、ムカデ競争など密になる演技や競技を断念したり、入退場の形を変更したり、練習時間を縮小したり様々な変更を行いましたが、生徒は本当によく頑張り、例年と変わらない熱く充実した体育大会を作り上げてくれました。



残暑の厳しい中、早朝より大勢の保護者の方に足を運んでいただき、ありがとうございました。最後まで温かいご声援をいただいたことが生徒たちの力の源になったと思います。本当にありがとうございました!





クラスの想いが一つになった学級旗

放課後を利用して、各学級の想いを一枚の学級旗に表現しました。各クラスのこだわりや、体育大会に向けた意気込みをご覧ください。

1 1年生の元気いっぱいな所を表現しました。この筋肉は、元気と力強さをイメージしました。1年1組はみんな個性豊かなクラスです。虹色の炎は、そんなみんなの個性を表現しつつ、みんなの力が合わさればより強く元気になるという意味で描きました。



2 学級目標が「虹色革命」なので旗を掲げた革命家のシルエットを描きました。革命家のシルエットと虹色の旗には誰にも妥協せずに自分が正しいと思った道を進んでいこうという意味を込めています。そして、敵・味方関係なく心を一つにして物事を成功させようという意味で「戮力協心」(りくりよくきょうしん)にしました。



3 「全員で目標に向かって進んでいく。」「大きな壁にも立ち向かい、乗り越えていく。」そんな3年生の姿をイメージした時、このデザインになりました。「虹獣」は「にじゅう」と読みます。この獣は、人の心や世界を虹色にする力をもっています。熱く強く、気高い獣です。クラスのマスコットキャラクター「パス」も登場し、互いに切磋琢磨しながら、今年にしかできない体育大会にしようという願いも込めました。制作には一人2回以上携わり、うろこの一つ一つ、爪先まで丁寧に何度も色を重ねました。ぜひ細部までご覧ください。



お知らせ

・第42回文化祭 11月7日(土) 8:50～ 本校体育館

合唱コンクール、吹奏楽の演奏、3年生による有志劇を予定しています。

※今年度はコロナウイルス感染症拡大予防のため保護者のみの観覧で開催します。うどん、カレーの販売も実施しません。残念ですが、ご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。